
○「おもてなし」について

　「東京オリンピック」開催決定の際に「おもてなし」が話題になったが、徳島（四国）の財産である「お遍路さんへのお接待」を「おもてな
し」として発信し、五輪に役立てることはできないか。

○徳島の芸術の芽をつなごう

　出羽島、海南文化村、神山に三好市のマチトソラ、ＬＥＤアートや万代埠頭など、芸術の取組みが県内各地でスタートしている。これら
をまとめたホームページの作成や、近県のアート施設や道の駅へのチラシの配付など、他県へ発信してはどうか。

○三好市をアクティビティの街に

　ニュージーランドのクイーンズタウンはアクティビティの拠点として、バンジージャンプ、ジェットボード、クルーズ、星空ツアーなどを楽し
める。多くの観光客を呼ぶために、景観保護や安全性確保など課題をクリアし、宿泊施設やアクセスを整備することによって、これらを大
歩危や祖谷周辺で実施できないか。

○環境とエネルギー問題について

　電気自動車で県内を中心によく走行するが、阿南市より南に充電施設が全くない。日和佐、鷲敷、牟岐等の地域の道の駅や病院、宿
泊施設等に、早い機会に１か所でも充電設備を整備できないか。

○すだちの色々な食べ方を募集してほしいです

　県外の人にとってすだちは身近なものではない。すだちには、「味噌汁に入れる」「ごはんにキュッと絞る」「意外とカレーに合う」などの
美味しい食べ方があるが、それ以外にもまだまだあるのではないか。そこで「すだちの食べ方」を県民から募って、県外に向けてすだち
とともに紹介してはどうか。

○すだちくんのＬｉｎｅスタンプ

　私はすだちくんが大好きで、普段使っているＬｉｎｅのスタンプにも、すだちくんのものがあればいいなといつも思っている。イラストのす
だちくんは本当にかわいいので、色々なバージョンで配信してはどうか。

○高速バスのスロープ付バス導入について

　京阪神行きのバスにスロープ付バスが１台もなく、電動車椅子で乗車できない。１台でもいいので、高速バスにスロープ付車両を導入
して欲しい。

○インターネットでダウンロードできる県民手帳、防災手帳

　災害の最新情報、津波の高さ、避難場所、避難経路を掲載した県民手帳、防災手帳をダウンロードできるホームページを作ってほし
い。プリントアウトすることで、緊急情報満載の持ち歩けるノートとなる。

○科学技術振興策

　子供達の関心が科学技術から離れているという話をよく聞く。県内には少年少女発明クラブが３つしかないことから、科学技術振興策
に、少年少女発明クラブ活動の支援策を盛り込んでほしい。

○徳島県民の糖尿病予防と野菜摂取量向上についての提言

　徳島県民は、全国的に見て野菜の摂取量が少なく、糖尿病患者が非常に多い。そこで、例えば「まず、野菜！食べる順番まもるけん
（県）。」というような県民に分かりやすい標語を作ってはどうか。

「とくしま 目安箱」に寄せられた建設的な意見・提言
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